



Diesmal nicht zum Singen, sondern zum Ausstellen seiner Kunstwerke, kam der bekannte Wiener Kammersänger Oskar Czerwenka nach Tirol, um in der Galerie in der Schule Vomperbach bei Klaus Angerer dem kunstbegeisterten Tiroler Publikum seine Werke zu zeigen. Oskar Czerwenka, ein Künstler, der sich selbst nicht so tierisch ernst nimmt, wurde von Klaus Angerer — seines Zeichens der größte Galerist Tirols, er mißt stolze 1,96 Meter — im Zuge einer Galeriebesuchsreise in Wien für Vomperbach »engagiert«. »Es ist gar nicht so leicht, einen vielbeschäftigten Künstler wie Oskar Czerwenka für eine große Ausstellung zu bekommen, aber der weitem bekannte Zillertaler Schnaps hat da einiges dazugetan«, erklärte mir Galeriedirektor Klaus Angerer mit einem listigen Schmunzeln im Gesicht. Denn schon seit langem hat es Czerwenka der »Selberbrennte« aus dem Zillertal angetan. Und als Klaus Angerer in Wien weilte, um den Kammersänger für die Ausstellung zu gewinnen, fragte dieser: »Wo liegt denn Vomperbach eigentlich?« Und als ihm Klaus Angerer zur Antwort gab: »Ja irgendwo zwischen dem Zillertal und Innsbruck«, da war die Sache schon geritzt. Und so kam es, daß der sympathische singende und malende Künstler nach Vomperbach kam. Aber Oskar Czerwenka mußte bei der Vernissagefeier, die im Hotel Plankenhof in Pill über die Bühne ging, doch noch »Schnaps-Askese« leisten. Vor drei Wochen etwa hat er sich vorgenommen, in einem Zeitraum von mindestens sechs Wochen keinen Alkohol mehr zu trinken. Galeriedirektor Klaus Angerer, nie in Verlegenheit, kam dann der rettende Gedanke. Er holte kurz vor Czerwenkas Abfahrt eine Flasche dieses edlen Getränks aus seiner Manteltasche und überreichte es diesem mit den Worten: »Herr Kammersänger, wenn Sie ihr Alkohollimit um haben, dann machen's einen tüchtigen Schluck.« Worauf dieser antwortete: »Darauf können Sie sich verlassen. Inzwischen werd' ich mich wie hier in Vomperbach mit dem Genuß von allerlei Sorten Tee delektieren.« Letzte Meldung: Wie ich kurz vor Redaktionsschluß noch aus Wien erfahren konnte, kommt der Künstler mit seiner Gattin heute, Donnerstag, auf eine Kurzvisite nach Vomperbach. Im Bild Oskar Czerwenka (links) mit Galeriedirektor Klaus Angerer.



Die Bank für Tirol und Vorarlberg AG, Filiale Schwaz, zeigt Exponate aus der Galerie in der Schule Vomperbach. Unter diesem Motto will sich die Galerie in der Schule in den nächsten Monaten im Schaufenster der BTV Schwaz mit einer Anzahl von Künstlern präsentieren. Mit den Werken von Professor S. N. Amerstorfer wird diese Ausstellungsserie am Donnerstag, den 19. November 1981, 19.30 Uhr, im Kassaraum der BTV Schwaz mit einer kleinen Feier eröffnet. Im Bild K. Angerer und S. N. Amerstorfer. HH.